



Le Préfet de l'Océan a confirmé cette semaine, sa posture de « Messenger de Paix », de Progrès et de Vivre Ensemble du Président Paul Biya.

NOUHOU BELLO enclenche sa semaine le mardi 20 juillet par la Fête de la Tabaski. À la Mosquée Centrale, il lance un vibrant message à toute la Communauté musulmane et à tous ses administrés, de faire de la Paix et du Vivre Ensemble, leur pratique quotidienne. Instruisant sa leçon par l'exemple, le Préfet réunit en sa Résidence, toutes les forces politiques et sociales antagonistes et accrocs des guerres byzantines.

Chez NOUHOU BELLO, les fils et filles de Kribi ce jour-là étaient assis Ensembles, ont mangé Ensembles, ont bu Ensembles, ont causé Ensembles, et, finalement, le Préfet a négocié une Paix qu'on croyait quasi-impossible et qu'on espère durable entre des camps politiques qui se regardent toujours en chiens de faïence. Résultat, si on prend le cas de la Commune de Kribi 2ème, le Consensus et l'entente cordiale sont revenus chez les Conseillers, et, les comptes de gestion du Maire sont libérés ! Le Groupe Piado - Mendouga Chaleur a enfin signé les documents corrigés. Bien plus encore, ce Consensus obtenu par le Préfet peut faire tâche d'huile aux élections internes au RDPC, et ceux qui aiment à s'alimenter des conflits fratricides, vont se nourrir de la convivance ou mourir de faim, car ne pouvant plus pêcher en eaux troubles.

Acte2 du Préfet NOUHOU BELLO, la grande déchirure des fils d'Akak à Campo, s'est

normalisée. Le camp Majesté Irène Evina Ango et le camp Philémon MEKOUA forment désormais un seul camp, celui des Fils et Filles d'Akak, pour le développement d'Akak. Un Comité Provisoire de gestion transparente du Gic'Aca, présidé par le Préfet est activé. Il a pour Membres leurs Majestés Irène Evina Ango et Obaté Akono, Philémon Mekoua et le Délégué Minader; le Sous-Préfet de Campo le Docteur Joël Etémé Élanga en est le Rapporteur. Les dizaines de millions objet des dissensions seront désormais gérés en collégialité, pour construire le Canton avec des projets précis, sous la supervision du Chef de Groupement Mvaè Mbo Macaire. Premiers projets retenus qui vont permettre le déblocage du Compte, l'Assistance Médicale et l'opération chirurgicale de 23 démunis, le paiement des maîtres vacataires, la construction du foyer Communautaire, la réfection des salles de classe, et l'élévation d'un mausolée tombal du défunt Chef. Nouhou Bello a obtenu la paix et le progrès à Campo.

Acte3 de la semaine, la Commission de Constat et d'Evaluation des biens impactés par la construction de la Route Kribi-Akom2-Ebolowa. Consignes strictes du Préfet pour cette opération, célérité, transparence, impartialité et refus de tout acte de faux et de corruption. Le projet tient à cœur le Président Paul Biya, et son Messenger Nouhou Bello y met tout son cœur, pour ce projet catalyseur de l'Emergence.

Par Siméon AVA
